



Boletín CET



"Hacia La Transparencia de la Gestión Pública"

— Informativo —

— Informativo —

— Informativo —

Agosto 2016 - No.64

Funcionarios de la CET fueron beneficiados con venta de pescado y bolsa de CLAP

El pasado viernes 05 de agosto del presente años, la Contraloría del estado Táchira, con el apoyo del Instituto Socialista de Pesca y Acuicultura (Insopesca), se realizó un Operativo de Venta de pescado.

La jornada se llevó a cabo a partir de las 10:00 de la mañana, en el estacionamiento de este órgano de control fiscal, donde se beneficiaron alrededor de 200 servidores y servidoras públicos de la Contraloría del Estado, así como los funcionarios

del Ministerio del Poder Popular para el Servicios Penitenciarios y del Ministerio Público.

Los servidores y servidoras públicos pudieron adquirir: Bagre de mar a 1500 BsF el Kilo; Camarones precocidos a 3500 BsF el Kilo; camarones pelados a 2000 el ½ Kilo; curbina grande a 2500 BsF el Kilo; curbina pequeña a 2300 BsF el Kilo; lebranche a 2300 BsF el Kilo; pulpo a 4000 BsF el Kilo; sardina en filet a 1500 BsF el Kilo y sardina entera a 1000 BsF el Kilo.

Asimismo, el pasado martes 09 de agosto, en el marco de la Gran Misión Abastecimiento Soberano, 203 servidores y servidoras públicos de este Órgano de Control Fiscal recibieron la bolsa del Comité local de abastecimiento y producción CLAP, la cual contenía: 1 kilo de arroz, 1 kilo de harina, 2 kilos de azúcar, 1 litro de aceite, 1 mayonesa.

Con estas jornadas se busca ofrecer productos de la cesta básica a precios solidarios al personal que forman parte de esta Contraloría Estadal.





Contraloría del Estado continúa fomentando la participación ciudadana



Con el objetivo de contribuir en la formación del ciudadano en todas las fases de su derecho a la participación, la Dra. Omaira Elena De León, Contralora del Estado, a través de la Oficina de Atención al Público y Participación Ciudadana, continúa ejecutando programas que fomentan la participación de la ciudadanía en el Control Fiscal.

A través del programa Red de Participación Comunitaria, que lleva adelante la Contraloría del estado Táchira se han impartido talleres en las comunas: Revolución Campesina, Juan Pablo Peñaloza y Libertadores de América del municipio Uribante; Ali Primera, Ely Gerardo Medina, Espada de Bolívar, Cacique Guaicaipuro del municipio Libertador; Simón Rodríguez de municipio Simón Rodríguez; Llano

Jorge del municipio Bolívar y Espíritu Santo Morales del municipio José María Vargas, capacitaron a 49 personas, esto con el objeto de desarrollar los mecanismos de control y seguimiento en las organizaciones de Base del Poder Popular y sus Unidades o Comités de Contraloría Social, respecto a la vigilancia de las actividades y recursos de los proyectos financiados por los diferentes entes del Estado.

De igual forma, se realizó la entrega del compromiso de responsabilidad social, que surge de los procesos de contratación pública de esta contraloría estatal. Dicho beneficio, está vinculado a la gestión de los Abuelos Contralores. Por lo cual, se hizo una entrega al Centro de Atención Integral Socialista al Adulto Mayor (CAISAM) del municipio Lobatera, de utensilios de cocina.

Asimismo, en el transcurso del año la Contraloría del estado Táchira ha brindado asesoría a 1320 funcionarios y funcionarias públicos de diferentes organismos del Estado y consejos comunales que hacen vida en la entidad, en el trámite de la Declaración Jurada de Patrimonio (DJP).

Es importante recordar, que cualquier ciudadano y ciudadana que presente dudas al momento de realizar la Declaración Jurada de Patrimonio, o que por el contrario requiera formular una denuncia puede acudir a nuestra sede ubicada en la prolongación de la 5ta avenida, edificio Cremco, la concordia, donde se le prestará la atención requerida a través de la Oficina de Atención al Público y Participación Ciudadana.